

感謝!

長南中学校第2学年
学年だより 7月号
令和6年7月1日

梅雨に入り、蒸し暑い日々が続いていますが、時折見える青空からは、夏の訪れを感じる季節となりました。

第2学年の校外学習として、東京の上野・浅草方面へ行ってきました。当日は天気にも恵まれ、生徒たちは事前に計画した予定に沿って、一日班別活動をすることができました。午後、集合場所に集まったときの生徒達には笑顔があふれ、校外学習が充実していたことを感じました。今回の校外学習では、「集合時間を守る」、「班員と協力する」、「公共交通機関を上手に活用する」を目標としていました。学校生活だけでは学ぶことができない部分も多くあったため、実りある校外学習になったと思います。

現在、校外学習の事後学習として、ガイドブックづくりをしています。校外学習で体験してきたことを紹介できるようにします。完成したものは廊下に掲示しますので、三者面談で学校にお越しの際に、ご覧いただきたいと思えます。

さて、夏休み目前となりました。部活や旅行に胸を弾ませている生徒も多いと思いますが、夏休み明けにはすぐに前期期末テストがあります。休業中の学習計画をしっかりと立て、学習目標を達成できるように指導していきたいと思えます。生活のリズムが崩れやすい時期でもありますので、ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。あわせて、三者面談ではご家庭での様子をうかがいたいと思えますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



7月の行事予定

総体・コンクール壮行会
第1回漢字検定(希望者)
郡市総体
専門委員会
思春期教室
情報モラル教室
海の日
全校集会 大掃除
夏季休業
三者面談
海外交流研修打合せ



8月・9月の主な予定

長南町・長柄町海外交流研修事業
学校閉庁日
第2回PTA環境美化作業
避難訓練 全校集会
交通安全街頭指導
テスト前諸活動中止
前期期末テスト 部活動中止
特別日課 部活動中止
血圧・腹囲測定
救急実技講習
生徒会選挙
小児生活習慣病・貧血検査



7月の学習予定

国語	書写 毛筆半紙「清風明月」 「短歌に親しむ」短歌を味わう
社会	歴史 江戸幕府の成立
数学	連立方程式
理科	生物をつくる細胞
英語	Program 4
音楽	「荒城の月」「サンタルチア」 アルトリコーダー合奏
保健体育	水泳 ハードル走 跳び箱
技術・家庭	エネルギー変換の技術 日常着の手入れと保管 生活を豊かにするものの製作
美術	グラデーション 着彩 ポスター下書き

スクールカウンセラー 松本克彦先生

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719



校外学習 の 思い出



私が一番思い出に残ったのは、東京スカイツリーに登ったことです。今まで体験したことのない高さでしたが、東京を一望できてきれいでした。スカイツリーに登るためにエレベーターに乗りました。エレベーターは春夏秋冬の様子が一つずつついていて、私が乗ったときは夏、降りるときは冬でした。エレベーターに乗る長い時間もワクワクする工夫が施されていてすごいと思いました。

スカイツリーに行った後、浅草寺に行きました。最初におみくじを引いたら「吉」が出ました。そのあと、歩いていたらたくさんの外国人がいました。浅草寺のパンフレットをもらってきて読んでみたら浅草寺の歴史などが書いてあってすごいと思いました。

私は校外学習で「大鶏排（ダージーパイ）」という台湾の唐揚げ的なものを食べました。とてもスパイスの効いた味でした。私はそうでもなかったのですが、班の人の中では「辛い」と言っている人もいました。1つがとても大きいので1つ食べるだけでも満足できました。とてもおいしかったです。

私が校外学習で思い出に残ったことは、浅草寺に行ったことです。母には鏡、祖母には人形焼をお土産に買いました。人形焼を買うとき「学生さんは2袋で600円ですよ。」と言われ買ってしまいました。東京の人って商売上手だなと思いました。次に浅草大正ロマン館に行って東京ソフトを食べました。店内の様子がレトロで可愛くて、サイコーでした。みんなの意外な一面が見られて良かったし、中学校生活のかけがえのない思い出になりました。

僕が一番思い出に残ったことは、謎解きハウスです。最初に自動販売機の前に連れていかれて「えっ？」となりましたが、自動販売機がドアになっていて、その裏に部屋があり謎解きが始まりました。最初の部屋は全て解けたけれど、次の部屋で時間切れとなってしまいました。あと10分あれば全部解けたかなと思いました。難しかったけれど楽しかったです。

僕の一番の思い出は、スカイツリーの展望デッキで、同じ班のメンバーとアイスやアメリカンドッグを食べながら、外の景色を楽しんだことです。この景色を見て思ったことは、ビルや電車がミニチュアみたいに見えたことです。このように見える場所はスカイツリーしかありません。また行く機会があれば行きたいです。とても楽しかったです。

